



## REPORTAJE

## ¿Y tú, qué carrera estudiarás de mayor?

Una veintena de universidades acercan a 600 estudiantes su oferta académica

ARACELI R. ARJONA  
CORDOBA

El hotel Córdoba Center se convirtió ayer en punto de información para unos 600 alumnos de último curso de Bachiller que, solos o en compañía de padres y educadores, acudieron a la feria de universidades Unitour para conocer de primera mano qué opciones de futuro les ofrecen alrededor de una veintena de centros de estudios y universidades de distintos puntos de España, entre ellos la Universidad de Córdoba, el Instituto de Estudios Bursátiles, la Universidad de Salamanca, la Pontificia Comillas o la Universidad Europea de Madrid. "El objetivo de estas

jornadas es ofrecer a los estudiantes información práctica que les ayude a elegir la carrera y la universidad en la que van a seguir formándose", según la responsable de Unitour, elección que "las chicas suelen tener más claro que los chicos".

Y es que a los 17 años las opciones de futuro son infinitas. Fran y Dani, dos amigos de segundo curso acudieron juntos a Unitour para informarse. "Yo he preguntado por Bioquímica e Ingeniería Forestal", explicó Fran, "a mí me gustaría hacer Criminología, pero aquí no hay información sobre esa carrera". El stand de la Universidad de Córdoba era uno de los más



►► Información ► Un grupo de chicas se informan sobre los grados de ETEA.

transitados. "Tal y como está la cosa, si se puede estudiar en Córdoba, mejor", aseguraron Marta, Macarena y Estefanía, amigas y compañeras de clase de la rama de humanidades y salud que consultaron sobre los centros más cercanos para estudiar psicología y psicopedagogía.

"Yo todavía no sé lo que quiero hacer", aclaraba Macarena, "vengo a informarme". Más allá de la vocación, preocupaba la remuneración: "Suelen preguntar por las salidas profesionales por el sueldo, aunque no hay nada seguro en ninguna de las carreras". De hecho, más de

uno iba con un plan y, por el camino, se le encendió la bombilla. "A mí me gustan mucho los números y había pensado hacer empresariales, pero he visto que hay estudios especializados en Bolsa voy a informarme, ahí se gana mucho dinero", aseguró Elena. ≡



JUAN ALGAR